
ИЗ УСИЛИИ МИЛЛИОНОВ СОВЕТСКИХ ЛЮДЕЙ состоит
МОЩЬ СОВЕТСКОГО ГОСУДАРСТВА (Н. с хРущев)

БРЯВО,
Дорогой Гагарина
В синь поднебесья 
Соколом взмыл 
Космонавт Титов. 
Герман!
Тебе —
Наилучшие песни!
Герман!
Тебе —
Всех народов любовь!
Там,
В вышине необъятной 
Под солнцем, 
Где до Венеры — 
Подать рукой, 
Слышим мы:
Сердце товарища бьется... 
Слава тебе, 
Человек наш родной.
Звезды!
Вы слышите!
В ваши владенья 
Врезался дерзко 
Земли Человек. 
Сделайте,

ТИТОВ!
Будьте добры, 
Одолженье:
Шлите своих космонавтов 

в ответ.
Что?
Не под силу?
Смущения краской
Залиты светлые
Лица светил.
Былью сегодня
Становится сказка
Русский!
В просторы Вселенной 

»Лети!

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

Разума силой 
Земли притяженье 
Рви, 
Удивляй, 
Восхищай миры! 
Цель благородна, 
Прекрасно стремленье! 
Слава «Востоку»! 
Пуц> к звездам — 
Открыт!

Виталий ЕЛИСЕЕВ.
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издания

Мечта становится явью
Слушал я проект Програм

мы нашей партии с большим
волнением. Стала явью мечта 
о коммунизме.

Еще лучше нам надо рабо
тать, экономить время, средст
ва, облегчать труд, бороться 
за его производительность. 
Все это и лично меня касается.

Сейчас я работаю над ме
ханизированной подачей ва

■
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УСПЕХ КОЛЛЕКТИВА
ПРОЕКТ ПРОГРАММЫ

гонеток в пропарочные каме
ры. Будет облегчен труд, ос
вободится десять человек. Од
новременно продумал новую 
конструкцию опалубки для 
оконных и дверных перемычек. 
Можно будет и здесь облег
чить труд, ускорить работы и 
сэкономить металл приблизи
тельно наполовину. Впереди— 
новые замыслы.

Пусть и мой труд какой-то 
частицей вольется в выпол
нение грандиозной Программы 
партии.

/ Успешно завершил семи- 
1 месячный план деревообра- 
' батывающий завод. Июль- 
/ ское и семимесячное задание 
I по валовой и товарной про- 
^дукции реализовано на 101 
.процент. По выпуску основ- 
'ной продукции — оконным 
I и дверным блокам — семи- 
/ месячный план перекрыт на 
] 5 процентов.

фоизводительность труда

в июле составила 100 про-/ 
центов к плану. По сравне-/ 
нию со вторым кварталом I 
она выросла на 7 процен- / 
тов. '.

Все цехи завода план вы- , 
полнили. '

А. ТРЕМБОВЕЛЬСКИИ, / 
начальник планового ', 
отдела деревообраба- / 

тывающего завода. I

КПСС ДОВЕСТИ
ДО КАЖДОГО 

СОВЕТСКОГО ЧЕЛОВЕКА

завода 
изделий №

И. НОУРОВ, 
слесарь цеха № 3

железобетонных 
1 треста Строй- 

деталь № 70.

Планы партии—реальные планы
Монтажники, штукатуры, ма

ляры — почти все рабочие управ
ления № 13 собрались на пло
щадке интерната в 21 квартале 
на митинг, посвященный опубли
кованию проекта Программы 
КПСС.

•Секретарь партийной органи
зации тов. Фролов, открывая ми
тинг, оказал, что проект Програм
мы вдохновляет советских людей

ЗА ВЫСОКОЕ ЗВАНИЕ
Как и всюду на предприяти

ях и стройках в нашем управле
нии горячо обсуждается проект 
Программы Коммунистической 
партии Советского ‘ Союза. В 
бригадах, на участках люди, 
воодушевленные этим истори
ческим документом, принимают 
повышенные обязате л ь с т в а, 
стремятся еще более успешно 
встретить предстоящий XXII 
съезд КПСС.

На днях, на своем собрании, 
повышенные обязательства при
нял коллектив третьего участ
ка. Он вступил в соревнование 
за звание участка ко.ммунисти- 
ческого труда.

Строители дали слово госу
дарственный план как по гене
ральному подряду, так и собст
венными силами выполнить к 
25 декабря, на 102 процента 
выполнить задание по произво
дительности труда, добиться 
сверхпланового снижения себе
стоимости на 0,5 процента 
и т. д.

Коллектив участка поставил 
перед собой большие задачи по 
повышению технических знаний 
и культурного уровня. Решено, 
что в предстоящем учебном го- ■ 
ДУ в школы, техникумы, вузы,

политкружки и на курсы посту
пят все до одного рабочие и 
служащие.

Намечено привлечь как мож
но больше рабочих к рациона
лизации и изобретательству,
внедрить не менее 10 предло
жений с условной экономией
12 тысяч рублей.

Н. ВАРАВКИН, 
председатель постройкома 

стройуправления № 8.

В

на новые трудовые подвиги.
— Вместе с родной партией 

мы не пожалеем сил, чтобы по
строить коммунистическое обще
ство — светлое будущее челове
чества, — сказал он.

(Монтажник тов. Никонов гово
рит о благородном труде строи
телей, о том, что каждый труже
ник нашего общества должен 
сделать свой вклад в общее дело 
строительства коммунизма.

О задачах строителей в свете 
проекта Программы партии гово
рили бригадир маляров тов. Ни
колаев, мастер тов. Алпатов, ка
менщик тов. Носков, главный 
инженер управления тов. Ельцин.

Трудящиеся управления при
няли обязательство досрочно, к 
10 октября, выполнить план де
сяти месяцев и сдать в эксплуа
тацию 8.348 квадратных метров 
жилой площади.

В. ПОСТОВАЛОВ.

В связи с опубликованием 
проекта Программы КПСС, 
президиум ВЦСПС принял по
становление, в котором отмеча
ется, что рассмотрение и при
нятие XXII съездом партии 
новой Программы КПСС явится 
событием всемирно-историче
ского значения.

Президиум ВЦСПС обязал 
советы профсоюзов, централь
ные, республиканские, крае
вые, областные, фабрично-за 
водские и местные комитеты 
профсоюзов широко разъяснить 
трудящимся проект Программы 
КПСС. В постановлении указы
вается, что теоретические воп 
росы необходимо тесно увязы
вать с конкретными задачами 
коллективов предприятий и уч
реждений.

В клубах, домах и дворцах 
культуры, красных уголках и 
библиотеках следует организо
вать выставки литературы, фо
товитрины, посвященные проек
ту Программы партии, прово
дить тематические вечера, уст
ные журналы, широко пропа
гандировать литературу о проек
те Программы КПСС.

Задача профсоюзных орга
низаций состоит в том, чтобы 
вдохновляющие перспективы, 
которые открывает партия пе
ред страной, довести до каждо
го советского человека.

По новой технологии
На днях бригада монтажников тов. Воробьева 

завершила демонтаж башенного крана УБК-503, 
который работал на строительстве театра музы
кальной комедии. Демонтаж производился по но
вой технологии, когда вместо предусмотренного 
инструкцией гусеничного крана СКГ-30 был при
менен башенный кран МСК-3-5. Внедрение такого 
новшества позволило сократить срок демонтажа 
на 50 процентов, причем производительность 
труда возросла вдвое.

По предварительным подсчетам, годовая эко
номия от внедрения новой технологии составит 
около четырех тысяч рублей. Опыт бригады тов. 
Воробьева, несомненно, вызовет интерес.

Хочу рассказать и о другом интересном факте,

который наблюдали монтажники, 
матривали кран перед началом 
обнаружили в замке башни на

Когда они ос- 
демонтажа, то 

высоте 14 мет-
ров голубиное гнездо с двумя только что вылу
пившимися птенцами. Рабочие осторожно перело
жили гнездо в ящик и поставили его на край 
портала. Сначала родители боялись подлетать к 
птенцам и только кружились рядом. Но вскоре, 
убедившись, что люди не делают их детям ничего 
плохого, осмелели и стали на новом месте кор
мить птенцов. Когда настала очередь разбирать 
портал, гнездо перенесли в безопасное место.

Ю. ФЕЙМАН,
нач. производственно-технического 

отдела -управления механизации № 2.

01 особо важных
СТРОЙКАХ

ПРИШЕЛ срок, строители 
камвольного комбината 
должны сдать в экс

плуатацию первую очередь 
ткацкой фабрики. Здесь уже 
монтируется оборудование, а 
некоторое проходит стадию на
ладки.

Комсомолка Галина Кру-
пянко передовая кранов-
Щица управления механиза
ции № 2. Недавно ей при- 
своено звание ударника ком- 
мунистического труда.

На снимке: Г. Крупянко. 
Фото Я. Кунина

ЛЮДИ ЖДУТ, А МАТЕРИАЛОВ НЕТ
•Опасно другое: в то время

как здание фабрики уже соору 
жено, а монтаж и наладка обо-
рудования подходят к 
строители все еще не 
возможности справиться 
торыми необходимыми 
тами. (

концу, 
имеют 

с неко- 
рабо-

Нужно их, кстати, немало: 
одного битума на покрытие 
ткацкой фабрики уйдет около 
двухсот тонн. И фондами они
давно предусмотрены. вот

•Прежде всего это вопрос о 
кровле. Собственно, здание име
ет кровлю. Без этого нельзя 
было бы вести монтаж. Но это 
лишь временный выход потому, 
что вместо пяти слоев руберои
да, предусмотренных проектом, 
настлано где два, где три слоя. 
Вести эту работу мы не можем. 
Нет ни битума, ни пеносиликат
ной плиты.

что думают снабженцы Сверд- 
ловскгорстроя, не знаем.

Или такой не часто возни
кающий вопрос о краске.

Белил и красок светлых то
нов мы попросту не получаем. 
Был сурик — им красили все: 
•панели, полы, трубы. Но ведь 
и это лишь временный выход. 
Теперь необходимо освежить 
окрашенные площади, белила
ми. Для этого белил надо око
ло 800 килограммов, красок 
светлых тонов более 600 кило-

граммов. А когда мы их полу
чим, никто не знает.

Неизвестно также, когда, на
конец, соберутся закончить 
свою работу электромонтажни
ки из первого городского уп
равления треста Уралэнерго- 
монтаж. с

Камвольный комбинат, как и 
прежде, является одной из че
тырех особо важных строек 
Свердловска. И уже одно это 
показывает, что такое отноше-
ние к его нуждам недопустимо.

А. ХВОСТАНЦЕВ, 
начальник участка 
управления № 11.



ЭТОТ СЛУЧАИ—НАМ ВСЕМ УРОК
Месяца два назад, когда 

у проходной появилось объяв
ление, что комитет ВЛКСМ 
проводит субботник, все были 
очень удивлены: неужели наша 
комсомольская организация все 
же расшевелилась и собирается 
что-то делать?

Увы, удивление было нап
расным. Никакого субботника 
наш комитет ВЛКСМ проводить 
не собирался и его секретарь 
тов. Скареднов узнал об этом 
деле одним из последних. Про
водили субботник профсоюзная 
организация и администрация. 
А объявление? Просто, когда 
обсуждали вопрос о субботни
ке, кто-то возмущенно сказал:

— Пусть комсомольцы хоть 
объявление напишут. Не все 
же им бездельничать!

Объявление написали.
Так один раз за год комитет 

ВЛКСМ, руководимый тов. 
Скаредноным, все же напом
нил о своем существовании.

И снова стих.
А ведь у Скареднова были 

все возможности успешно зани
маться комсомольскими делами. 
Работает он слесарем. Порой 
его могли бы даже освобождать 
от основной работы. Больше 
того, товарищи иногда сами 
напоминали ему, что с ремонтом 
они постараются и без него 
сладить, а он может оторвать
ся, чтобы поговорить с моло
дежью, организовать ребят.

Но секретарь совершенно не 
проявлял желания заниматься 
комсомольскими делами.

Вы спросите:
— А комитет?
Но комитета ВЛКСМ у нас, 

собственно, нет. Из семи чело
век, год назад избранных в ко
митет, кроме Скареднова, оста
лось лишь двое: лаборант Со
рокина и арматурщик Яхно. 
Оба они тоже ничего не дела

ли. На партийном собрании 
было принято специальное по
становление о довыборах ком
сомольского комитета. Был 
назначен срок — 20 июля. 
Время прошло, а решение так 
и осталось невыполненным.

Больше половины рабочих 
нашего завода — молодежь. 
65 из них — комсомольцы. 
Немало хороших дел могли бы 
они совершить, если бы Комсо-

Дело стало за малым
Дела у кассетного цеха не 

то, что плохие, а прямо надо 
сказать, — отвратительные. 
Майское и июньское задания 
были выполнены примерно на
половину. Даже в июле, когда 
план значительно снизили, его 
удалось выполнить лишь на 
74 процента.

В чем дело? Ведь кадры 
здесь постоянные, от общей 
беды завода — текучести — 
цех почти избавлен. И трудят
ся люди с увлечением. Взять, 
например, бригаду бетонщиков 
В. И. Красноперова. Шесть 
рабочих этого небольшого 

дружного коллектива за смену 
вынимают из кассет до 25 ку- 
бсметров железобетона и еще 
успевают подготовить для сле
дующей смены две машины к 
заливке.

Особенно хорошо трудятся 
бетонщики этой бригады 
А. И. Шарков и А. П. Никитин. 
Хотелось бы отметить также 
отличную работу крановщицы 
А. И. Шастовсй, слесарей 
В. А. Филиппова и А. С. Кию- 
цина.

В честь приближающегося 
XXII съезда КПСС цех взял 
обязательство выполнить квар
тальный план выпуска панелей 
на 15 дней раньше срока. «

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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мольская организация сущест
вовала не только на бумаге.

Почему бы, например, моло
дежи не заняться вопросами 
культуры производства, эконо
мии материальных ресурсов? 
Ведь можно провести комсо
мольские рейды, вскрыть де
сятки новых источников эконо
мии. Но об этом у нас и не 
говорят. Даже сейчас, когда на 
заводе объявлен конкурс на 
лучшие рационализаторские 
предложения, комсомольская 
организация осталась от этого 
в стороне. А ведь кому, как не 
ей, провести разъяснительные 
беседы, взбудоражить коллек
тив...

Куда там!
Помнится, в первые дни, 

когда Скареднова избрали се
кретарем комитета, он энергич
но взялся за дело: приобрел 
лыжи, коньки, музыкальные 
инструменты.

Казалось, дело так и заки
пит.

Но нет, дело не закипело. 
Лыжи и коньки попросту раз
дали желающим, а до органи
зации спортивных секций, 
культпоходов, массовых выла
зок дело так и не дошло.

С музыкальными инструмен
тами еще хуже. Их ребята 
вообще не увидели. Инстру
менты прочно заперты в 
шкафу в отделе кадров и на 
складе.

Часть ребят учится в шко
лах, в техникумах. Но это лишь 
те, кого не надо подтягивать, 
кому не надо помогать.

Это звучит нелепо, но секре
тарь комитета ВЛКСМ пред
ставления не имеет о том, кто 
учится и кто нет. Дошло до 
анекдота: когда на собрании 
Скареднова спросили о числе 
учащихся, то назвать эту цифру 
-пришлось инспектору по кад
рам.

Да вот и сейчас: приближа
ется начало учебного года. Что 
делает комсомольская органи
зация для привлечения молоде
жи к учебе? Попросту — ниче
го. А ведь сейчас каждый день 
дорог...

Нет смысла перечислять все 
то, чего не сделала наша ком
сомольская организация и ее 
секретарь. Они не сделали ни-

И коллектив, безусловно, спо
собен выполнить и перевы
полнить свое обязательство.

Однако мы уже говорили о 
показателях. Выглядят показа
тели очень и очень печально. 
Так в чем же дело? Почему 
трудолюбивый, неплохо овла- 

. девший своим делом коллектив 
из месяца в месяц проваливает 
государственные задания?

Дело в том, что работает цех 
в крайне трудных условиях. 
Ни один из вопросов, которые 
могли бы нормализовать поло
жение, до сих пор не решает
ся, хотя об этих вопросах гово
рят постоянно и каждому ясно, 
что без их решения дела не 
поправятся.

Особенно тяжела старая и 
совсем не такая уж сложная 
проблема зубьев. Панель 
ОПВ-2 имеет наверху по кра
ям два небольших выступа- 
зуба, на которые устанавли
вается следующая такая же 
панель, так что небольшая 
площадь зубьев выдерживает 
всю нагрузку верхних этажей. 
На оставшуюся во много раз 
большую площадь панели меж
ду зубьями приходится сравни
тельно небольшая нагрузка 
плит перекрытий.

Здание с «беззубыми» пане
лями явно не проиграло бы: 
просто нагрузка распределя
лась бы более равномерно. 
А при изготовлении зубьев — 

чего. Даже за сбор комсомоль
ских взносов Скареднов не от
читывался уже шесть месяцев.

Важно другое, что общест
венность завода и прежде все
го партийная организация с 
непонятной мягкостью терпели 
это положение и целый год че
го-то ждали, .вместо того, что
бы принять решительные меры.

В пятницу состоялось бюро 
Орджоникидзевского райкома 
ВЛКСМ, освободившее Скаред
нова от обязанностей секретаря.

Решение правильное. Но 
этот случай —■ урок нам всем. 
Где были мы — партийная ор
ганизация, комсомольцы, весь 
коллектив завода? Почему мы 
сами вовремя не приняли мер, 
допустили развал работы?

Необходимо, чтобы общест
венность завода и прежде все
го партийная организация с 
самого начала помогли новому 
комитету ВЛКСМ, направляли 
и контролировали его работу.

Н. САФРОНОВ, механик 
завода ячеистых бетонов.

Объектам предприятий стройиндустрии—зеленую улицу

Особенно много дел у субподрядчиков
Шарташский каменный карьер 

выпускает щебень трех фракций. 
И если свой план в целом выпол
няет, то по отдельным фракциям 
нет.

Так получилось и в июле. 
План по валовой продукции вы
полнен на 104,8 процента. Вы
дано щебня около 48 тысяч ку
бометров вместо 41 тысячи. Вто
рой же фракции недодано более 
пяти тысяч, третьей — полторы 
тысячи. Поэтому железобетонные 
заводы недополучают щебень. 
Например, заводу имени Ленин
ского комсомола карьер должен 
был отправить шесть тысяч ку
бометров мелкого щебня, а дал 
ЛИШЬ ОКОЛО' пяти.

Объясняется это возросшими 
потребностями в щебне и неза
вершенностью технологического 
процесса его получения. Дробиль
ные установки по своей кон
струкции не могут дать необхо
димого количества средней и мел
кой фракций.

основная причина и отстава
ния и брака.

При бетонировании зубья, 
крайне насыщенные армату
рой, приходится штыковать 
вручную. Вибрируются они 
вследствие этого плохо, появ
ляются раковины и т. д. Прак
тически весь брак в цехе из-за 
зубьев, в том числе и расходя
щиеся иной раз по всей пане
ли волосяные трещины.

Но брака у нас сейчас не 
так много. Куда хуже огром
ные затраты рабочего времени. 
Достаточно сказать, что если 
вся панель, кроме зубьев, со
ставляющих незначительную 
часть ее объема, бетонируется 
часа два, то на бетонирование 
одних зубьев уходит не менее 
полутора часов, то есть почти 
половина рабочего времени бе
тонщиков. При распалубке зу
бья застревают в кассетах, их 
приходится поджимать ломика
ми, что является одной из 
важнейших причин брака 
и т. д.

Избавив панели от зубьев, 
мы, без какого-либо ущерба 
для их качества, сэкономим 
чуть ли не половину рабочего 
времени бетонщиков, около 30 
процентов арматуры и почти 
исключим возможность брака.

Ясно, что вопрос важный. 
С этим согласны все. И решить 
его престо. А решается он ме
сяцами. Вот и недавно, 17 ию
ля, у главного технолога 
Свердловскгсрстроя . тов. Пат
рикеева было специальное со
вещание по этому вопросу. Ре
шили, что 20 июля завод полу
чит чертежи, а к 28 переве
дут одну машину на выпуск па
нелей без зубьев. Но время про
шло и все остается по-преж
нему.

Совершенно не решается 
вопрос и о закладных частях

После демобилизации из армии Олег Михайлович Андреев 
поступил работать шофером в первую автобазу. Сейчас он 
водитель второго класса. На самосвале ЗИЛ-585 обслуживает 
строителей, систематически перевыполняет нормы выработки 
и экономит горючее.

На снимке; О. АНДРЕЕВ.

В связи с этим проводится ре
конструкция карьера. Строятся 
новые цехи — первичного и тре
тичного дробления. Построен кор
пус ремонтных мастерских.

Но реконструкция идет очень 
медленно. Сроки беспрестанно пе
редвигаются, начиная с самого 
начала , года. Управляющий 33 
трестом тов. Смирнов обещал за
вершить ее еще к 1 января.

Если сейчас уже все в основ
ном сделано, то с недоделками 
никак не могут покончить. Сам 
генподрядчик — строительное 
управление № 2, до сих пор не 
закончил штукатурные работы 
корпуса первичного дробления.

Не сделан подъезд к бункеру 
этого корпуса, не укреплены от
косы. Не подведены отопление, 
вода к ремонтным мастерским. 
Непочатый край работы по благо
устройству территории.

Но особенно много надо сде
лать субподрядчикам по установ
ке и монтажу оборудования.

для панелей. На каждую па
нель СПВ-2 идет шесть заклад
ных частей. Отсутствие даже 
одной из них не дает возмож
ности вести армирование па
нели.

А ремонтно-механический 
завод Стройдетали № 70 си
стематически срывает выпуск 
закладных частей. На июль, 
например, мы заказали 1200 
закладных частей ПМ5, а по
лучили их всего 600. При
мерно так же обстоит дело и 
с другими закладными частя
ми. По два раза в день прихо
дится гонять за ними машину 
на завод. Берем мы их сразу, 
еще горячими — ведь арматур
щики ждут. Но и это не помо
гает. Так, 11, 18, и 22 июля 
цех простаивал из-за отсутст
вия закладных частей.

Безусловно, без помощи ру
ководителей Свердловскгор- 
строя и треста Стройдеталь 
№ 70 мы не добьемся нормаль
ного положения с выпуском за
кладных частей.

А этой помощи нет.
Ряд важных вопросов мы, 

разумеется, можем решить и 
сами.

Например, вопрос о смазке 
машин.

Прежде смазку вели попро
сту: мочальной щетксй или 
кистью, прямо из ведерка. Те
перь, по предложению механи
ка тов. Пещерева, своими си
лами изготовлена установка 
для пневмоподачи смазки. 
Смазывается кассета уже не 
15—20, как раньше, а 3—5 
минут.

Решается и вопрос о самом 
смазочнсм веществе. Сейчас 
мы употребляем солярку, быст
ро испаряющуюся с горячей 
поверхности кассет. Думаем 
применить употребляющийся 
в Первоуральске состав из

Фото Я. Кунина.

В корпусе1 третичного дробле
ния трест Уралэнергомонтаж 
должен установить главный щит 
автоматизации дробилки, приве
сти в порядок электрооборудова
ние мостового крана, Союзшах- 
тоспецмонтаж — соединить тран
спортеры с существующей техно
логической линией.

Предстоит реконструкция гро
хотов на сортировках. Необходи
мо сделать привязку третьей 
стадии дробления к существую
щей линии. Только из сказанного 
видно, что дел много. Но если 
темпы рабрт останутся прежни
ми, то реконструкция продлится 
еще не один месяц.

Руководители треста должны 
усилить контроль за окончанием 
строительства и пустить фабрику 
в августе. С ее пуском улучшит
ся обеспечение заводов железо
бетонных изделий щебнем. Зна
чит, они смогут увеличить вы
пуск продукции, улучшить ее ка
чество.

Н. ЖУКОВА.

солярки, золы и солидола, но 
консистенцию его нам надо 
разработать самим: перво
уральцы, применяющие ручную 
смазку, пользуются слишком 
густым составом.

Для изготовления зольной 
смазки мы оборудуем в цехе 
специальный бак со змеевиком.

Так же, своими силами, ре
шаем мы и очень важный для 
цеха вопрос о подаче бетона. 
Много рабочего времени нап
расно теряется из-за того, что 
бетон и в формовочный, и в 
кассетный цехи подается един
ственной вагонеткой, которая 
|Я|вно не успевает обеспечить 
производство. Достаточно ска
зать, что из двух бетономеша
лок кассетного цеха занята 
бывает лишь одна — подать 
бетон сразу на обе мы не мо
жем.

Трудящиеся завода пожерт
вовали воскресным отдыхом, 
чтобы своими силами смонти
ровать три широких транспор
тера, обеспечивающие беспере
бойную подачу бетона.

В ближайшее время коллек
тив цеха, тоже собственными 
силами, переделает не устраи
вающее нас пока дозировоч
ное устройство.

Все это, конечно, сыграет 
большую роль в развитии про
изводства, поможет нам, нако
нец, преодолеть отставание.

Но основные помехи, о ко
торых говорилось в начале ста
тьи, устранить собственными 
силами мы не можем.

Производство кассетных па
нелей зависит от того, на
сколько сумеют помочь нам 
руководители Свердловскгор 
строя -и Стройдетали № 70.

С. БРЮХОВ, 
начальник кассетного цеха 

завода крупнопанельного 
домостроения.



За хорошее настроение
Дворец культуры строителей готовится к тому, чтобы строители 

встретили свой праздник весело, радостно, с хорошим настроением.
10 августа во дворце состоится торжественное заседание, по

священное Дню строителя.
Уже на следующий день соберутся на встречу праздника рабо

чие, служащие, инженеры предприятий треста Стройдеталь № 70, 
12 августа состоится вечер 33 треста.

В День строителя, 13 августа, будет проведено большое празд
ничное гулянье в парке культуры и отдыха им. Маяковского. Наме
чается разнообразная программа. Концерты артистов-профессиона
лов и художественной самодеятельности строителей.

Во всех аллеях парка можно будет услышать радиотрансля
цию репортажа «Слава нашим строителям» и концерт по заявкам.

Т. БЕЛЕНОВА,
заведующая культурно-массовым сектором 

Дворца культуры им Горького.

Бригада маляров, которой руководит Татьяна Петровна 
Отраднова, одна из лучших в Отделстрое треста № 33.

На снимке: бригадир Т. П. Отраднова (слева) и маляр Ве
ра Иосифовна Омутова проверяют качество выполненных 
работ.

Они работают 
ОТЛИЧНО

Отлично трудится бригада сан
техников, которой руководит 
опытный специалист С. П. Ба
туев. В городском монтажном уп
равлении № 1 этот коллектив 
по праву считается одним из луч
ших.

Сейчас бригада монтирует ото
пительную и канализационную 
системы в домах № 13 и 14 ше
стого квартала Вторчермета. В 
доме № 13 уже смонтированы обе 
системы. Монтажникам остается 
лишь провести гидравлические 
испытания и установить при
боры.

До этого бригада быстро и ка
чественно выполнила сантехни

ШКОЛА В НИКОНОРОВКЕ
Трудящиеся Никоноровки на 

днях получат школу-одиннадца
тилетку, рассчитанную на 920 
мест.

Это предсъездовский подарок 
строителей управления № 11.

. Любовно окрашены стены про
сторных классов, хорошо выгля
дят актовый и спортивный залы.

Уже заканчивается монтаж 
отопительной системы в тепли
цах, расположенных на приуса
дебном участке. Строителям ос
тается лишь завершить устройст
во забора и уложить чернозем, 
чтобы предъявить школу к 
сдаче.

Фото Я. Кунина.

ческие работы в доме № 13 пя
того квартала.

Вообще труд ее, как правило, 
отличается высоким качеством.

Несмотря на то, что коллектив 
этот совсем молодой и большин
ство рабочих недавно пришло на 
стройку, дело, как говорится, 
спорится у них в руках.

Особенно хорошо трудятся мо
лодые сантехники А. И. Лумпов 
и В. В. Долинин.

В предсъездовские дни брига
да вырабатывает по 120 и боль
ше процентов задания.

С работой в шестом квартале 
коллектив, безусловно, справится 
к сроку.
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ОЗМОЖНО, наше вре
мя в будущем назо
вут веком ракет. Они 

штурмуют космос, с их по
мощью исследуют верхние 
слои атмосферы. А наши че
хословацкие друзья нашли 
для ракет еще одну область

применениямирного 
стройку.

При" сооружении линий
электропередач высокого на
пряжения в первую очередь, 
как правило, натягивают 
между опорами тонкий вспо
могательный трос, а потом

ЕСЛИ НЕ
Для деревообделочников наше

го цеха огромное значение имеет 
ведущееся сейчас строительство' 
малярного отделения, сушиль
ных камер и котельной. Это са
мая важная часть нашей подго
товки к зиме.

Взять, например, малярное от
деление. Сейчас оно расположе
но под открытым небо» и изде
лия мы можем только грунто
вать. А при наличии специально
го помещения появится и воз
можность полностью их ожраши- 
вать. Строящееся кирпичное зда
ние нас полностью удовлетворит. 
Единственное желание — это 
чтобы его поскорее выстроили.

Чрезвычайно важно для цеха 
сооружение новых сушильных 
камер. Во-первых, старые суши
ла давно обветшали. Во-вторых, 
новые будут уже не огневыми, а 
паровыми. Они позволят сокра
тить цикл сушки с 12 до 6 дней, 
что вдвое увеличит оборачивае
мость камер. Должно повыситься 
и качество изделий — ведь но
вые камеры позволят создать 
правильный режим сушки и пи
ломатериал не будет коробиться.

Естественно, что оба эти объ-

Отклики, реплики, предложения...

Спецодежда должна быть чистом
В свое время была запрещена 

сдача белья и спецодежды в 
стирку в местные прачечные. 
Речь шла о том, что предприя
тия, стройки должны иметь свои 
ведомственные. Но, к сожалению, 
строительные организации пра-
чечных не имеют.

Если раньше до этого ухитря
лись сдавать спецодежду в стир
ку, то сейчас она не стирается и 
не дезинфицируется, а часто вы
дается в носку грязной.

Тем, кому положено, для стир
ки рабочей одежды выдают мы
ло. Но, к сожалению, получатели 
мыла спецодежду дома так же не 
стирают.

И вот рабочие наших пред
приятий и строек ходят в не
приглядной спецодежде. Так как 
ухода за ней надлежащего нет— 
она раньше времени выходит из 
строя. Хозяйственные руководи
тели этому важному вопросу не 
придают значения. Между тем, 
их долг следить и за внешним 
обликом раоочих на производст
ве, следить и даже требовать, 
чтобы спецодежда была чистой, 
чтобы люди стирали ее.

Также надо подумать и о стро-
> - - - - /////7//, ,/ / ///777/ 777777777 //7.

«Вылезли из грязи»
Так говорят рабочие цеха № 2 деревообрабатывающего завода, 

глядя на новый автопогрузчик, курсирующий от сортировочной пло
щадки до сушильных камер. Использование автопогрузчика сдела
лось возможным после того, как здесь, на расстоянии 200 метров, 
проложили новую бетонированную дорогу.

Это не единственное мероприятие, облегчающее труд дерево
обделочников.

С июля пиломатериал здесь грузится уже не вручную, а краном. 
Из четырех человек, занятых прежде на погрузке, теперь остались 
лишь двое.

РАКЕТА НА СТРОЙКЕ
поднимают провод. Почти 
всегда в таких случаях без 
трактора не обойтись. Но 
как быть, если, линия элек
тропередачи проходит по 
труднодоступной местности, 
а расстояние между опорами 
значительно увеличивается.

«В горах около города 
Ружомберока, — пишет га- 
зета «Руде право», не-
давно осуществлен интерес
ный эксперимент. Члены об
щества содействия армии с 
завода «Синтезия—Семтин» 
в содружестве с товарища
ми, работающими на пред
приятии «Электровод» в

ПОДВЕДУТ САНТЕХНИКИ
екта имеют для нас первостепен
ное значение. Можно не преуве
личивая сказать, что после их 
сдачи цех впервые начнет рабо
тать в нормальных условиях.

И особенно надо подчеркнуть 
значение котельной, без которой 
не смогут работать ни новые 
сушильные камеры, ни малярное 
отделение.

У нас нет претензий к самим 
строителям управления № 6. ко
торые сооружают новые помеще
ния для цеха. Свои работы они, 
безусловно, закончат в августе. 
А вот субподрядчиков руководи
тели управления тт. Ядрихин- 
ский и Гордин привлекают что- 
то слабо.

Нас очень беспокоит вопрос о 
монтаже сантехнического обору
дования <в новых помещениях. 
Работа эта ведется чрезвычайно 
медленно и, прямо скажем, есть 
опасения, что при таких темпах 
к холодам ее не удастся закон
чить.

Особенно плохо обстоит дело в 
котельной. Сантехники никак не 
соберутся опрессовать и «начи
нить» уже смонтированные кот
лы, чтобы строители могли ве- 

ительстве своей специальной пра
чечной. Б. БОЛОТОВ,

ст. бухгалтер-ревизор
Свердловскгорстроя.

По следам наших выступлений

«СКОРЕЕ ПОСТОЯННО 
БЕЗДЕЙСТВУЮЩЕЕ»

Отвечая на выступление га
зеты, опубликованное под та
ким заголовком в газете № 55 
от 15 июля, председатель зав
кома деревообрабатывающего 
завода тов. Коноваленко сооб
щил, что факты, изложенные в 
статье, имели место. Принят 
ряд мер по налаживанию рабо
ты постоянно действующих про
изводственных совещаний.

21 июля на заводской проф
союзной конференции широко 
обсуждались вопросы раооты 
постоянно действующих произ
водственных совещаний. Конфе
ренция указала пути к ее улуч
шению.

«МОНТАЖНИКИ 
ПРОСТАИВАЮТ»

В ответ на заметку, опубли
кованную под таким заголов
ком в нашей газете 15 июля, 
зам. главного инженера Сверд
ловского завода железобетонных 
изделий им. Ленинского комсо
мола тов. Дружинин сообщил, 
что указанные .в газете факты

Братиславе, соорудили не
сложную стартовую площад
ку и к легкой ракете особым 
способом прикрепили шнур 
из силона. Ракета стартова
ла и по крутой траектории 
перенесла шнур через горные 
вершины к соседней опоре. 
Этот шнур дал возможность 
без особого труда очень бы
стро натянуть между опора
ми вспомогательный трос, а 
потом и провод.

Большая экономия време
ни, средств и сил — вот ре
зультат этого эксперимента.

(«Советская Россия»), 

сти обмуровку. Около полугода 
они не могут установить уже го
товую трубу на готовые фунда
менты.

Затянулось и сооружение теп
лотрассы. Мы уже получили про
ект для подводки тепла из новой 
котельной в лесопильный пере
дел. Это участок с очень тяжелы
ми условиями работы. Отопления 
там нет никакого. Нет места, где 
бы рабочие, придя с улицы, мог
ли согреться, пообедать. Это 
единственный из наших переде
лов, не имеющий раздевалки. А 
ведь трудятся лесопильщики в 
отдалении и бежать погреться в 
другой цех им не так просто.

Теперь при лесопильном пере
деле сооружается, наконец, кир
пичное здание, где будут обору
дованы красный уголок, конторка 
и раздевалка. Строителям ос
тается лишь установить и ошту
катурить перегородки и настлать 
полы.

Но что толку в этом помеще
нии, если до холодов туда не бу
дет подведена теплотрасса! Ве
сти ее надо на расстояние 250 
метров и успеть надо до дождей. 
А мер пока никаких не при
нимается.

Хочется верить, что сантехни
ки возьмутся, наконец, за дело 
всерьез и наш коллектив встре
тит зиму в нормальных усло
виях.

П. НЕЖДАНОВ.
и. о. начальника 

цеха № 2 
деревообрабатывающего 

завода.

действительно были. Из зака
занных 198 панелей перекры
тий для 80-квартирного дома 
завод поставил 108. Причина 
срыва поставок объясняется тем, 
что отсутствовали запасные 
части для формовочных машин, 
а главное вибровкладыши.

В настоящее время приняты 
меры для изготовления указан
ных запасных частей и план 
поставок третьего квартала 
строительному управлению № 4 
будет выполнен.

«ЗАЯВКИ СОКРАЩАЮТ, 
МАТЕРИАЛОВ НЕ ДАЮТ»
Так называлась корреспон

денция, напечатанная в нашей 
газете № 53 от 8 июля. На
чальник управления строитель
ства Свердловского совнархоза 
тов. Гиренко сообщил в редак
цию, что в связи с неполным 
удовлетворением потребности в 
металле, управление строитель
ства испытывает серьезные пе
ребои в обеспечении арматурой. 
Сейчас дано указание руково
дителям треста Стройдеталь 
№70 улучшить поставку арма
туры тресту Уралмашстрой.

В Уралмашстрое еженедель
но будут проводиться оператив
ные совещания для проверки 
выполнения графиков работ и 
поставок с участием представи
телей всех организаций, кото
рые занимаются реконструкци
ей Уралмашзавода.

«О ТОМ, КАК ПОЛОМАЛИ 
СКОЛЬЗЯЩИЙ ГРАФИК» 
Так была озаглавлена коррес

понденция, напечатанная в на
шей газете № 51.

Директор завода гипсовых 
изделий тов. Комаров сообщил 
в редакцию, что корреспонден
ция обсуждалась коллективом 
инженерно-технических работни
ков завода. Указанные недо
статки действительно имели ме
сто. В газете шла речь о том, 
что стройка недополучила 360 
квадратных метров прокатных 
панелей-перегородок. Кол
лектив завода мог принять ме
ры к тому, чтобы выдать их. 
К сожалению, связь строителей 
с цехом крупных панелей наше
го завода очень слаба. Упроче
ние такой связи может быть ис
ключительно плодотворным. Эта 
связь поможет улучшить каче
ство продукции и особенно по
ставки. ....  ..
СВЕРДЛОВСКИЙ строитель 
9 августа 1961 г. 3 стр.



ИЗ МАТЕРИАЛОВ, ПРИСЛАННЫХ НА КОНКУРС

РассказНЕ ЖДАЛИ
Весенний рассвет быстро сли

зывал темноту. Наталья Ви
кентьевна минуту лежала с 
широко открытыми глазами. 
Хотелось еще немного поне
житься в постели. Но из кори
дора доносились голоса, скри
пели двери. Забубнил будиль
ник.

Накинув халат и быстро 
умывшись, она торопливо стала 
готовить завтрак. Нужно было 
успеть, пока спят дети.

Молчаливо поднялся и Федор 
Прокопьевич. Он все время по
глядывал на жену, что-то пы
тался сказать, но не решался. 
Сейчас уж лучше промолчать. 
Одумается.

Из детской кроватки разда
лось сонное лепетание: «Ма-ма, 
ма-ма...»

— А... а, Людочка просну
лась, — вытирая руки, при
ветливо протянула Наталья 
Викентьевна. В серых ее глазах 
проплыла улыбка. Люда под
няла ручонки и попыталась 
встать.

— Ну... ну... давай. Вот 
так... У... у... как хорошо:

— Мама, а Катька спит? 
Она лентяй, да?

Наталья Викентьевна улыб
нулась и подняла из кроватки 
куклу:

— Возьми ее и приведи в 
порядок.

На диване разом поднялись 
два курносых мальчишечьих 
лица. Старший, протирая глаза, 
сонно спросил:

— Что, пора?
— Да, ребятишки, время,— 

пробасил отец, вставая из-за 
стола. Мальчики, откинув одея
ло и отставив стулья, прыгну
ли на пол. Несколько раз при
сев и взмахнув руками, Борька, 
крутя полотенцем, пошел к 
умывальнику; Игорь свертывал 
матрац.

Борька и не заметил, как 
полотенцем сбил кастрюлю с 
кухонного стола. Только когда 
услышал грохот, оглянулся и 
увидел разливающееся по полу 
молоко.

Наталья Викентьевна метну
лась к нему и с раздражением 
бросила:

— Эх ты, увалень, что уста
вился — вытирай.

Ее лицо выражало досаду и 
злость. Руки нервно теребили 
конец фартука. Губы почти 
беззвучно шептали:

— Боже мой, боже мой, ка
кой кавардак. Скоро ли пре
кратятся эти муки.

Федор Прокопьевич как буд
то ничего не видел и не слы

Баран-строитель 
(Басня)

Баран, начальник стройконторы, 
Любил массивные заборы.
Он в городе, в котором жил, 
Везде заборы возводил.

Допустим, дом построить надо. 
Сначала делает ограду, 
На пять гектаров метит двор, 
Кладет кирпич, цемент в забор.

И вот стоит забор готовый, 
Забор высокий, трехметровый. 
Баран в восторге, очень рад, 
Глядит по пять часов подряд.

(Ну, как на новые ворота) 
Смеется: «Бе-е! Смотреть охота! 
Красив забор, представь себе-е, 

Забочусь я о городьбе-е»..:
Зима. Стоит дом недостроен. 
Нет кирпича. Баран спокоен: 
Иль вот еще такой пример. 
Есть в городе Обширный сквер.

Вкруг сквера маленький заборик 
Баран вздыхает: «Эко горе!
Ансамбля нет, представь себе-е, 
Плохой забор, ни ме-е... ни бе-е». 

Растративши полмиллиона, 
Забор возвел он из бетона!
И так вот разрастался город— 
Баран шумит: «Вот это я!» 
..:Но нет достаточно жилья.

В. МАКЕЕВ, 
мастер стройуправления № 23 

треста Уралмашстрой.

шал. Он только тихонечко про
изнес:

— Людочка, пора в садик.
Справившись с разлитым мо

локом и еще не вымыв рук, 
Наталья Викентьевна оберну
лась к мужу:

— До чего ты довел семью, 
хозяин. Я скоро умру от всего 
этого. Каждое утро шум, треск. 
Негде повернуться на этих 
двенадцати квадратах. Другие 
давно получили квартиры, а ты 
не можешь добиться. Еще пе
редовиком производства счи
таешься... Зачем я только свя
залась с тобой?

Она выпалила все это сгоря
ча, сама не зная, к чему.

— Хватит, Наташа, не шу
ми. Дети ведь.

Федор Прокопьевич понимал 
ее. Она устала хозяйничать в 
тесной, неудобной комнате. А 
в постройкоме вчера опять ска
зали: «Подожди три-четыре 
месяца, уладим...»

— Пойдем, Люда, — как-то 
особенно трогательно прогово
рил Федор Прокопьевич. На
талья Викентьевна вдруг слов
но очнулась. Ей стало жаль 
мужа, детей и себя. Она сму
щенно примирительно выгово
рила:

— Деньги на! юбед в левом 
кармане. Извини... В глубине 
ее широких глаз засветились 
тепло, ласка.

В двери постучали.
— Пожалуйста.
Вошел Николай Михайлович 

Кавекин, секретарь парторгани
зации стройки. Он улыбнулся:

— Простите, не помешал?
Федор Прокопьевич развел 

руками и растерянно произнес:
— Да... нет, садитесь.
— Спасибо. Все ваши? — 

Он взглядом показал на детей.
— Наши.
Что-то тревожное пробежало 

в мыслях Федора Прокопьеви
ча. Что могло потребоваться 
секретарю? Зачем пришел так 
рано? Кажется, никто ничего в 
семье дурного не делал. А он 
сам норму перевыполняет. Де
сять лет отдал одной стройке. 
Никто никогда его, квалифици
рованного каменщика, не мог 
упрекнуть в халатном отноше
нии к делу. Но все же что-то 
случилось. Иначе бы так рано 
не пришел.

А у Николая Михайловича 
лицо прояснялось. Не напрасно 
он не спал ночь, обдумывая, 
как решить. Все произошло 
после, того, как услышал об ус
ловиях, в которых живет семья 
каменщика Пеленкова; Что 
скрывать, хотелось и самому 

пожить в просторной квартире 
со всеми удобствами... Но те
перь он видит, что семье Пе
ленкова квартира действитель
но очень нужна. А он потерпит. 
У него семья три человека, да 
и комната побольше: 18 метров. 
Обойдется.

— Что-нибудь случилось, 
Николай Михайлович?

— Нет, ничего. Все в поряд
ке. Вот ордер на квартиру вам 
принес. Дом-то завтра заселять 
будут. Возьмите ордер. Фами
лию в ЖКК переправят, я до
говорился.

И он протянул небольшой 
квадратик бумаги.

Наталья Викентьевна взяла 
ордер:

— Есть же на свете честные 
и хорошие люди! А как вы? 
Ваша семья как?

— Не беспокойтесь, подож
дем и тоже устроимся.

— Да как же это! Счастье-то 
какое...

По лицу женщины катились 
непрошенные слезинки. На не
знакомого мужчину с нескры
ваемым уважением и любопыт
ством смотрели дети. А два 
коммуниста вдруг крепко обня
ли друг друга и расцеловались.

В. СЛОБОДИН.

Сверстнику
Наших с тобою 

ресниц
Не опалила 

разрыва вспышка.
Навстречу огню 
Мы не падали ниц 

и не думали:
—крышка! 

Страшно, 
ведь верно?

Я представляю: 
лежишь, а снаряды

Землю вздымают. 
Все горит, 

все дымится вокруг.
Лязг железа...
Глаза поднимаю 
И не вижу тебя, 

мой друг.
Клубы дыма бросает 

ветер,
Пахнет гарью, 
Слезятся глаза... 
Мой товарищ, 

мой друг, 
нельзя, 

Чтоб война повторилась 
на свете.

☆ ☆ ☆
Мы с тобою сильны 

и молоды 
И зависит от нас с тобой, 
Чтобы мирно кружились 

голуби 
Над твоей и моей 

страной.

Н. ШАМОВ, 
слесарь котломонтажного 

управления треста 
Уралсантехмонтаж.

СРЕДА, 
9 августа

11.00 — Телевизионная хре
нина. 11.10 — Художественный 
фильм «Мертвые души». 
18.30 — Для детей. Передача 
«Как мы искали экватор». 
18.45 — Беседа для школьни
ков. «Вам жить при комму
низме». 18.55 — Последние из
вестия. 19.05 — Навстречу 
XXII съезду КПСС. Телевизи
онный лекторий «Программа 
построения коммунизма». 
19.25 — Песни борьбы и про
теста. 20.15 — Передача для 
молодежи из цикла «У нас и у 
них». «Дорога юных». 20.35 — 
Художественный фильм «Мерт
вые души». 22.20 — Сообщения 
ТАСС.

ЧЕТВЕРГ, 
10 августа

18.30 — Передача из Перми.

Уголки Свердловска. Улица Культуры в Соцгородке Уралмаша 
Фото Ф. Рыбакова.

На целину!
Встав на дыбы в вагонах, 
ЗИЛы глядят в вышину, 
Мчат во весь дух эшелоны 
На целину, 
На целину.

Слесари Ростсельмаша — 
Вдаль через всю страну — 
Едут солдаты наши 
На целину, 
На целину.

Едут, кто смел и честен, 
Бурь грозовых сильней. 
Рвутся под солнце песни 
О целине, 
О целине.

Слава вам, наши люди! 
Вы долгу всегда верны.

До зернышка собран будет 
Клад целины — 
Хлеб целины!

Искрятся под солнцем росы.
Березки друг к дружке 

льнут...
В лад песне стучат колеса: 
«На целину!
На целину!».

Виталий ЕЛИСЕЕВ.

Тревожные 
сигналы

Квартиры ждут
Многие семьи строителей уп

равления № 19 с нетерпением 
ждали сооружения 40-квартир
ного дома в районе Масложир
комбината. Ведь этот дом соо
ружался для них.

Но вот уже месяц, как здание 
выстроено, квартиры распреде
лены. А въехать в дом нельзя.

Дело в том, что трест Урал- 
трансспецстрой, являющийся за
казчиком, никак не соберется 
предоставить строителям допол
нительный трансформатор для 
увеличения мощности подстан
ции в пятом квартале.

Из-за халатности наших снаб
женцев десятки семей строите
лей не могут въехать в уже со
оруженное здание.

Разве это допустимо?
Л. БОБЫЛЕВА, 

Т. ВЕРКСОН, 
уполномоченные цехкома 

; управления № 19.

19.40 — Показывает Сверд
ловск. Последние известия.
19.50 — Навстречу съезду пар
тии. Передача для молодежи. 
«Строитель — гордое звание».
20.20 — Документальный
фильм «Одесса». 20.40 — Ху
дожественный фильм «Жажда». 
21.15 — Сообщения ТАСС.

ПЯТНИЦА, 
11 августа

18.30 — Для детей. Кино- 
викторина. 19.00 — Последние 
известия. 19.10 — Навстречу 
XXII съезду КПСС. «Из про
изведений советских писателей. 
19.35 — Документальный 
фильм «Караганда сегодня». 
20.00 — Концерт. 20.30 — 
Художественный фильм «Ждите

Здесь детям 
очень нравилось

...И вот 120 ребят, отдыхавших 
в городском пионерлагере при 
школе №114, с сожалением 
смотрят, как медленно спускает
ся вниз алый флаг. Вторая, по
следняя, смена работы лагеря ра- 
кончилась. Никому из загорелых 
и окрепших мальчиков и девочек 
не хочется расставаться с лаге
рем. Еще бы, ведь дни проходили 
здесь очень интересно, увлека
тельно.

Ходили ребята в поход на Ка
менные палатки. На озере Шар- 
таш катались на катере, купа
лись, загорали. Побывали в пар
ке им. Маяковского, даже проеха
ли по детской железной дороге. 
А экскурсия на фабрику детских 
игрушек! Она произвела особен
ное впечатление на малышей. 
Им посчастливилось присутство
вать при рождении кукол и зве
рюшек. Те, кто побывал здесь, те
перь прекрасно знают, чем на-, 
шпигованы плюшевые мишки и 
длинноухие зайцы, и не к чему бу
дет потрошить их.

Участвовали ребята и в район
ных спортивных соревнованиях, 
«болели» за своих представителей. 
А однажды сами провели состя
зания по велосипедному спорту. 
Участники первенства были разби
ты на три группы: одни гонщики 
сидели на трехколесных, другие 
на подростковых велосипедах, а 
третьи воспользовались самока
тами.

Проведен конкурс на лучший 
рисунок. Самыми способными ху
дожниками оказались Рая Чурки
на, Таня Ефимова и Сережа Пше
ничников.

Каждому что-то особенно за
помнилось. Кому прогулки в лес, 
кому экскурсии в зоопарк. Боре 
Наумову и Коле Якореву очень 
понравилась поездка на Верх- 
Исетский пруд. Люде Матэко и 
Шуре Ковровой запомнилась 
экскурсия по родному городу, зна
комство с его достопримечатель
ностями.

С душой относились к своей 
работе многие воспитатели. Осо
бенно внимательными среди них 
были Тамара Михайловна Ряб ко 
и Тамара Поликарповна Распо
пина.

Н. МЕЛЬНИКОВА, 
начальник городского пионер

ского легаря при школе
№ 114.

писем». 22.00 —- Сообщения 
ТАСС.

СУББОТА, 
12 августа

11.00 — Телевизионная хро
ника. 11.10 — Художественный 
фильм «Алешкина любовь». 
18.30 — Для детей. «Наши по
дарки съезду партии». 18.50— 
Последние известия. 19.00 — 
Навстречу съезду. «Отвечаем на 
вопросы трудящихся. О Про
грамме и Уставе партии». 
19.20 — Телевизионный фильм, 
посвященный Всесоюзному дню 
физкультурника. — «Физкульт- 
привет!» 19.40 — Спектакль Се
ровского драматического теат
ра «Точка опоры». 22.30 — Со
общения ТАСС.
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